



Foto de Daniel

ARTE DE AMAR

Lo dice bien claro el bello Sexo

En el Arte de Amar

Que todos aprendemos muy bien

Aun sin hacerlo:

-Que el Aborto forma parte

Del Arte de Amar

Aunque los gurús y los curas

Den caritativo buen consejo

De que quieren cuantos más niños mejor

Para guisarles y cocerlos

Siendo cierto lo que Autores de antaño

Nos dijeron:

-Que los curas son el “Hombre del saco”.

Cuando, en la confirmación

Dan la hostia consagrada a las muchachas

No pueden evitar sus risas

Viendo que esos cuerpos atraerán

Algún que otro majadero

Que animará su falso credo

Y hasta tocarán las campanas.

Que por eso, cantan:

-Gloriosa, viva José y su esposa

Que en ella

Que es don de la carnal estrella

Vino a dar su fruto a la Tierra

Para sus curas e iglesia.

¡A través de las mujeres

Quieren atrapar a los mochuelos ;

¡Qué sinvergüenzas;

También, los jóvenes aprender a reír

**Haciendo sexo
Torciendo la boca cuando eyaculan
Después, diciendo:
-Quiero un aborto, amada mía
No te dejes de pavadas místicas.
Yo considero en el Culo
A un solo Amor inmenso
Toda una pasión angustiada y dolorosa
Sin traída de unos críos
Que vengan a sufrir la de Dios en Cristo
Ni las cinco llagas
Que ponen los curas
Corridos y avergonzados
En las nalgas y espaldas
De las niñas y los niños.
Lo más bonito del Sexo
Es reírse de las mozuelas
Sin hacerles un crío.
Y que cada vez que llora un niño
Sea el llanto al que llaman pena
En casa de una mujer soltera.
-Daniel de Culla**